### 9 9 歳おめでとうございます

令和2年1月に99歳を迎えられた堀籠とくゑさん(大瓜下)、佐藤みよこさん(大瓜上)を萩原村長が訪問し、祝詞と特別敬老祝い金を贈り、長寿をお祝いしました。お二人とも、当日は家族も交え穏やかな時間を過ごされました。

これからも健やかにお過ごしください。



佐藤みよこさん (大正10年1月15日生)



堀籠とくゑさん (大正10年1月4日生)



# 健康と家内安全を願い ~どんと祭~

1月14日(火)、村内7カ所の神社等で小正月の伝統行事「どんと祭」が行われました。 地域の皆さんは、納められた正月飾りに御神火がたかれると、火の暖かさで体を温めながら、今年1年間の無病息災と家内安全を祈りました。

## 企業懇談会「新春の集い」開催

1月16日(木)、花の杜ゴルフクラブを会場に村内 立地企業関係者や村議会議員、行政区長など多くの方々 が参加のもと大衡村企業懇談会「新春の集い」を開催し、 地酒「万葉美人」の鏡開きで新年を祝いました。

和やかな雰囲気の中、参加者同士での名刺交換や今後 のより良いまちづくりについて活発な意見交換が行わ れ、会場は終始笑顔があふれ、新年を迎えた喜びに包ま れていました。





## ネイティブ オブ みやくろ ~ナイン マルシェ~開催

1月18日(土)、19日(日)の2日間、泉パークタウンタピオを会場に、9市町村で構成する宮城 黒川地域地場産業振興協議会主催の物産展「ネイティ ブオブみやくろ~ナインマルシェ~」が開催されました。

村からは、トマトやパプリカなどを出品し、多くの来場者へ販売・PRを行いました。また、ステージイベントでは、各市町のゆるキャラとの写真撮影会やビンゴ大会などが行われ、大変賑わいました。

## 万葉の里さんぽみち



## 人権教室開催

12月6日(金)、小学校3年生と5年生を対象に人権 教室が開催されました。

この教室は、人権擁護委員が講師となり毎年行われているもので、それぞれ工夫された教材を用いて人権についての授業を行います。参加した子どもたちは興味関心を持ち、真剣な表情で話に耳を傾けて、「やさしさ」「おもいやり」「命の大切さ」などを学び、人権に対する理解を深めたようでした。



## こども園にサンタさんが やってきた!

12月20日(金)、おおひら万葉こども園で行われた クリスマス会に、鈴の音とともにサンタさん(萩原村長)が登場し、園児たちは大興奮。うれしそうにプレゼントを受け取り、一緒に記念撮影を行いました。

## 袋で簡単!クッキング ~いきいきサロン~

1月のいきいきサロンでは昼食作りを行い、「カップ寿司」と、ポリ袋に材料、調味料を全て入れ、湯せんしてできる「松風焼き」、「さつまいもとレーズンの蒸しパン」を作りました。参加した皆さんからは、「袋で簡単にできることにびっくりした」「フライパンやオーブンを使わないので手軽にできそう」などの声が聞かれました。



## ブクブクうがいでむし歯予防

12月17日 (火) から、ききょう平保育園で4~5 歳児を対象に「フッ化物洗□」を始めました。

子どもたちは給食を食べた後に、歯みがきをしてからフッ化物洗口液で音楽に合わせてブクブクうがいを行っています。この取り組みは、単にむし歯を減らすだけでなく、食べたら歯を磨く、うがいをする習慣を身に付け、子どもたち自らがむし歯予防に取り組むことを目指しています。

7 令和2年2月号 №650 令和2年2月号 №650 **6**